



**PEMERINTAH KABUPATEN ENREKANG
BADAN KEPEGAWAIAN DAN PENGEMBANGAN
SUMBER DAYA MANUSIA**

Jalan Jend. Sudirman Nomor. 13 Tlp. (0420)21243

PENGUMUMAN

Nomor: 800/90/BKPSDM/I/2023

TENTANG

**PASCA SANGGAH HASIL SELEKSI ADMINISTRASI PENERIMAAN CALON
PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPP) JABATAN
FUNGSIONAL TEKNIS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH
KABUPATEN ENREKANG FORMASI TAHUN 2022**

Sehubungan Dengan Pengumuman Nomor : 800/47/BKPSDM/I/2023 Tanggal 13 Januari 2023 Tentang Hasil Seleksi Administrasi Penerimaan Calon Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Teknis di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Enrekang Formasi Tahun 2022. Masa sanggah telah dilaksanakan mulai tanggal 16 Januari 2023 dan berakhir pada tanggal 18 Januari 2023 dari hasil verifikasi ulang, maka panitia seleksi penerimaan Calon Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Teknis di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Enrekang Formasi Tahun 2023 dengan ini menetapkan:

- A. Kelulusan seleksi administrasi dalam masa sanggah didasarkan pada hasil verifikasi dokumen yang diunggah pelamar disandingkan dengan persyaratan administrasi dan diperkuat oleh sanggahan pelamar.
- B. Apabila ada pelamar yang dinyatakan lulus administrasi tapi dalam proses pendaftaran menyampaikan dokumen yang tidak sesuai persyaratan, maka status kelulusannya akan dibatalkan.
- C. Pelamar yang **NIK** dan namanya tercantum dalam lampiran pengumuman ini dinyatakan **LULUS** seleksi administrasi dan berhak mengikuti tahapan selanjutnya yaitu **Seleksi Kompetensi**.
- D. Pelamar yang melakukan sanggahan namun **NOMOR REGISTER** dan namanya **TIDAK TERCANTUM** dalam lampiran pengumuman ini dinyatakan **TIDAK LULUS** seleksi administrasi. Pelamar dapat melihat jawaban sanggahan dengan mengakses akun masing-masing melalui website <https://sscn.bkn.go.id>.
- E. Kartu Tanda Peserta Ujian dicetak 2 (dua) rangkap oleh peserta melalui akun masing-masing pada website <https://sscn.bkn.go.id> dengan menggunakan Nomor Induk Kependudukan dan password yang sama pada saat pendaftaran, kartu peserta ujian yang telah dicetak akan divalidasi oleh Panitia Seleksi Daerah pada saat Registrasi Pelaksanaan Seleksi Kompetensi.